

Kammerchor singt Werke von Bach

EVERSTEN/LR – Der Oldenburger Kammerchor gibt am Sonntag, 16. September, 17 Uhr, ein Konzert in der Ansgari-Kirche, Edewecker Landstraße. An der Führer-Orgel spielt Kantor Johannes von Hoff, der auch die Leitung des Chores hat. In der Projektreihe „Freiheitsraum Reformation“ erklingen die großen Choralbearbeitungen Johann Sebastian Bachs aus seinem „Dritter Teil der Klavierübung“ (darunter u.a. sechs Lieder Martin Luthers). Neben Präludium und Fuge Es-Dur werden die Choralbearbeitungen Bachs von Choralstützen eingeleitet.

Der Eintritt ist frei. Im Anschluss an das Konzert gibt es bei einem Glas Wein Gelegenheit zum Gespräch.

Pflanzenflohmarkt in Etzhorn

ETZHORN/LR – Die Gartenfreunde des Bürgervereins Etzhorn organisieren für Sonnabend, 22. September, wieder einen Pflanzenflohmarkt. Von 9 bis 13 Uhr gibt es auf dem Dorfplatz an der Butjadinger Straße die Gelegenheit, Pflanzen aus dem eigenen Garten sowie Gartenartikel aller Art anzubieten und zu kaufen. Eine Standgebühr wird nicht erhoben; Nähere Auskunft gibt es unter Tel. 3844444 bei Gabriele Heidbreder-Klein.

Sonnenstrom aus Tweelbäke

STADTENTWICKLUNG „Solen Energy“ erweitert Anlage um 90 000 Quadratmeter



Die Photovoltaikanlage in Tweelbäke: Rot umrandet ist die Erweiterungsfläche.

BILD: GRAFIK STADTVERWALTUNG

Solaranlage wächst auf knapp 200 000 Quadratmeter. Die Fläche grenzt an die Autobahn 29.

VON THOMAS HUSMANN

TWEELBÄKE – Die Firma „Solen Energy“ plant die Erweiterung ihrer Solaranlage in Tweelbäke – der Bauausschuss hat dafür Grünes Licht gegeben.

106 000 Quadratmeter Solarzellen stehen schon jetzt auf der Fläche südlich der Tweelbäker Tredde, östlich des Rüschenweges und nordwestlich der Autobahn 29 hinter dem Ostkreuz. 90 000 Quadratmeter werden hinzukommen, teilte Stadtsprecher Andreas van Hooven mit.

„Mit der Planung der Photovoltaikfreiflächenanlage soll durch die Nutzung von

Solarenergie ein Beitrag zum aktiven Klimaschutz und zur umweltverträglichen Energieerzeugung und -gewinnung geleistet werden“, hatte die Verwaltung dem Bauausschuss mitgeteilt. Die Anlage ist auf eine Stromerzeugung mit einer Leistung von ca. 4,504 Megawatt als Spitzenwert ausgelegt. Sie besteht aus maximal 3,50 Meter hohen, mit Modulen bestückten so-

genannten Tischen, die in verschiedenen Teilfeldern aufgebaut werden. Die Flächen zwischen den Modulreihen könnten vom Landwirt genutzt oder begrünt werden. Diskutiert wurde im Ausschuss nicht, auch die beiden Unternehmensvertreter konnten den Sitzungssaal verlassen, ohne Fragen beantworten zu müssen. Die Zustimmung war einvernehmlich.

Nachwuchsdarsteller mit Humor und Biss

THEATER Noch zweimal „Soap-O-Mania“

OFENERFELD/OFENERDIEK/LR – Nach vier ausverkauften Vorstellungen in der vergangenen Spielzeit bringen die Nachwuchsdarsteller des Platt'n'Studio (Nachwuchskurs der August-Hinrichs-Bühne und des Niederdeutschen Schauspiels am Oldenburgischen Staatstheater) zwei weitere Vorstellungen ihres Stücks „Soap-O-Mania“ auf die Bühne im Heinrich-Kunst-Haus, Sandweg 17, in Ofenerfeld. Termine sind am Sonnabend, 15. September, ab 20 Uhr und am Sonntag, 16. September, ab 15 Uhr.

Unter Anleitung von Regisseur Ulf Goerges haben die Kursteilnehmer Improvisationsszenen zu einem Stück zusammengesetzt, das sich in überspitzter Form mit den täglich im Fernsehen laufen-

den Seifenopern auseinandersetzt. Was passiert mit den Menschen, wenn sie sich auf diese Non-Stop-Serien einlassen? Wenn sie sich allmählich mit den Helden dieser Soap-Operas identifizieren und wenn diese dann langsam ihr Leben bestimmen? Kann man davon süchtig werden? Und wenn ja, ist „Soap-Sucht“ heilbar? Mit diesen und ähnlichen Fragen setzen sich die Nachwuchsdarsteller auf humorvolle und bissige, manchmal auch groteske Art und Weise auseinander.

Karten gibt es im Vorverkauf für fünf Euro an der Theaterkasse, Tel. 2225-111, und im Internet. Eventuelle Restkarten sind an der Abendkasse im Heinrich-Kunst-Haus erhältlich.

-> @www.staatstheater.de

KURZ NOTIERT

Familienkirche

KREYENBRÜCK – Familienkirche wird am Sonntag, 16. September, ab 11.15 Uhr in der St.-Johannes-Kirche, Pasteurstraße, gefeiert. Das Thema heißt „Mose im Weidekörbchen“.

Plätze in Mini-Clubs

HAARENESCHVIERTEL – In den Mini-Clubs im Oldenburger Turnerbund sind noch wenige Plätze frei. Hier gibt es Spiel und Spaß für die Kleinsten mit jeweils einem Elternteil. Die Teilnahme ist ab sofort möglich in den Gruppen am Donnerstag und Freitag für Anderthalb- bis Zweijährige; Infos und Anmeldungen unter Tel. 20 52 80.

Rund ums Kind

HUNDSMÜHLEN/EVERSTEN – Kinderkleider und Spielzeug gibt es am Sonnabend, 15. September, auf einem Flohmarkt an der Matthäuskirche, Nordkamp 1, in Hundsmühlen. Von 14.30 bis 16.30 Uhr kann an 30 Ständen nach gut erhaltener Ware rund ums Kind gestöbert werden.

Alles über Rosen

DAMMTOR – „Rosen wie Sand am Meer“ heißt ein Kurs der Oldenburger Gartenfreunde am Mittwoch, 19. September, ab 18 Uhr, im Café am Damm. Es gibt praktische Informationen zur hiesigen Gartenrose, zur Pflanzung und Pflege. Die Rose von der Antike bis heute und ihr Wert als Duft- und Heilpflanze sind weitere Themen. Ergänzend gibt es einen Mini-Markt mit dekorativen Rosenaccessoires; Anmeldung unter Tel. 683 42 02 oder Mail an ol.gartenfreunde@gmx.de.

Neuer Yoga-Kurs

HUNDSMÜHLEN/EVERSTEN – Im Hundsmühler TV startet am Dienstag, 18. September, ein neuer Yoga-Kurs (elf Termine) unter Leitung von Carsten Röstel. Treffen ist von 15.30 bis 17 Uhr im Gymnastikraum der Sporthalle am Querkanal in Hundsmühlen; Anmeldung für die Restplätze unter Tel. 505 09 36.

Für den Beckenboden

OSTERNBURG – Tura 76 bietet für Frauen (auch Nichtmitgliedern) einen neuen Beckenbodengymnastik-Kurs (zehn Termine) an. Beginn ist am Freitag, 14. September, 11 bis 12 Uhr, in der Turnhalle, Ekkardstraße 5; Informationen und Anmeldung unter Tel. 443 88 (dienstags und donnerstags von 10 bis 12.30 Uhr) sowie täglich unter Tel. 1 39 53.

Katzenkinder möchten umziehen

TIERHEIM Zurzeit stehen etwa 30 kleine Miezen zur Vermittlung

NORDMOSLESFEHN/LR – Etwa 30 Katzenwelpen leben zurzeit im Oldenburger Tierheim und suchen ein neues Zuhause. Von schwarz über rot bis hin zu getigert sind fast alle Farben vertreten. „Die kleinen



Racker können teilweise in Wohnungshaltung vermittelt werden, über Freigang würden sich aber alle kleinen Stubentiger freuen“, sagt die



Familienanschluss gesucht: Dieses und viele andere Kätzchen leben zurzeit im Tierheim.

BILD: LISA KOPIETZ

stellvertretende Tierheimleiterin Lisa Kopietz. Schön wäre es, wenn die Kleinen nicht alleine leben müssten, ein Partnertier sei immer ein riesen-großer Vorteil. „So kommt keine Langeweile auf und die Gardinen bleiben heil. Gerne dürfen natürlich Kinder mit im Haushalt leben, auch Katzen, die sich mit Hunden vertragen, sind mit dabei.“

Wer die Katzenwelpen kennenlernen möchte, ist im Tierheim an der Nordmoslesfehner Straße 412, Tel. 50 42 93, mittwochs bis sonntags jeweils von 14 bis 17 Uhr willkommen.

-> @ Mehr Infos: www.tierheim-ol.de

**HELDEN
DES
ALLTAGS**

WIR

Unsere NWZ-Zusteller: A. Bethge, S. Uhlmann, U. Bösch, D. Habel Oldenburg



**brauchen SIE in
unserem Team!**

**Bewerben auch Sie sich als Zusteller
unter Tel. 0441 9988-3521
oder email: bewerbung@nwz-zg.de**

**NWZ
ZUSTELL
GESELLSCHAFT**